
Spettacolo di teatro “Lo specchio della regina”

Giovedì 4 luglio 2024.

Lo spettacolo si chiama: Lo specchio della regina

Lo spettacolo è al Teatro Comunale.

Il Teatro Comunale si trova a Pergine Valsugana.

Lo spettacolo inizia alle ore 8.45 di sera.

Lo spettacolo dura 50 minuti.

Per comprare il biglietto puoi scrivere a nolimits@perginefestival.it

Per comprare il biglietto puoi chiamare Ginevra al numero 331 76 20 578.

Lo spettacolo va bene per i bambini che hanno più di 10 anni.

Lo spettacolo è di Teatro la Ribalta.

Sul palco ci sono 3 personaggi: la regina, lo specchio e il burattinaio.

La regina vuole essere sempre la più bella.

Lo specchio è stanco di dire alla regina che è la più bella.

Lo spettacolo parla della diversità.

E’ bello essere diversi.
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